La jeunesse cubaine participera demain à la retraite aux flambeaux en hommage à José Martí



La Havane, 26 janvier (RHC).- La jeunesse cubaine, en représentation de tout le peuple, participera demain à La Havane et dans d'autres villes de notre pays à la traditionnelle retraite aux flambeaux en hommage à notre Héros National José Martí à l'occasion du 162e anniversaire de sa naissance.

Yusuam Palacios, président du Mouvement Juvénile José Martí a indiqué que partout à Cuba les jeunes brandiront la flamme de la liberté, comme offrande d'amour à José Martí et comme célébration du retour à la patrie, après de longues années de lutte contre l'injustice, des 5 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis.

Yusuam Palacios a signalé que cette manifestation patriotique constitue également, un cadeau au 10e Congrès de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba et à ceux auxquels la rencontre est particulièrement dédiée : la génération pionnière de la Révolution et à son leader Fidel Castro car l'on célèbre en 2015 le 70e anniversaire de son entrée à l'université.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44674-la-jeunesse-cubaine-participera-demain-a-la-retraite-aux-flambeaux-en-hommage-a-jose-marti



Radio Habana Cuba